



Nombre d'élèves	26
Filles	14
Garçons	12

Pas de moyenne générale par élève
Pas de moyenne générale pour la classe

Félicitations	10
Compliments	2
Encouragements	3

Intervention du professeur principal, Mme Tartas : Classe curieuse, volontaire, intéressante et agréable. Besoin de recentrage régulier soit pour des problèmes de manque de concentration, soit pour des problèmes de distraction pour un petit nombre .

5 PPRE sont à reconduire pour la 5ème, 12 élèves ont choisi le latin, 13 élèves continuent l'allemand et 4 l'abandonnent .

Les professeurs de mathématiques, d'anglais, d'arts plastiques, de musique et de français étaient présents.

Elèves déléguées présentes : Nélia Bouzid et Emilie Dubet

Intervention du parent délégué, Mme Le Mao :

Les élèves ont trop de devoirs. Il faudrait alléger le travail quotidien à la maison en ne donnant que des leçons à revoir et les devoirs écrits devraient être ponctuels car les enfants sont déjà beaucoup sollicités en classe. De plus, certains parents ne sont pas capables d' aider leurs enfants à la maison, ce qui crée une injustice entre les élèves.

Lors de la constitution des classes de 5ème, il est préférable de ne pas remettre ensemble toutes les filles de cette classe dans une même 5ème. Cette proposition est soutenue par Mme Taillard-L'Yvonnet professeure de français.

Pour un compte rendu personnalisé : veroniquelemao@orange.fr